

NOTICIARIO

La Unificación

El pasado domingo, se celebró en nuestra ciudad la fiesta de la Unificación. A las nueve de la mañana tuyo lugar, en la Iglesia parroquial (prov.), una Misa de Comunión, con asistencia de las Autoridades y Jerarquías del Movimiento, y en la que cumplieron con el precepto pascual los afiliados al Frente de Juventudes. A la salida, el Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N-S. leyó, frente a la lista de los Caídos, en los muros de la Iglesia, el texto del Decreto de la Unificación, que fué subrayado con vivas a España y a Franco. Seguidamente camaradas de la S. F. de F. E. T. y de las J. O. N-S. colocaron un ramo de laurel a la antes citada lista.

Las «Caramellas» en el Casino

El pasado domingo, por la mañana, en el salón-teatro del Casino, la Sección Coral del Frente de Juventudes, ejecutó el extenso repertorio de cantos regionales que le valieron el primer premio del concurso de «caramellas» del presente año. El público abarrotaba completamente el local. Ante los insistentes aplausos se tuvieron de repetir diversas canciones. Todas ellas fueron presentadas con un pequeño y poético comentario por la Regidora del Frente de Juventudes, camarada Coral Montagud.

Como solistas se distinguieron la antes citada camarada y los hermanos Villaverde.

Felicitemos al maestro José María Ruera que tan bien y con tanto éxito ha sabido dirigir este simpático coro, que, actualmente, es la mejor agrupación de canto que existe en nuestra ciudad.

En el intermedio, el grupo folk-

lórico local ejecutó diversas danzas.

Resumiendo: un festival altamente simpático y agradable. Todo el público salió satisfecho.

Fiesta del Libro

La venta de libros en nuestra ciudad, no ha sido este año muy extraordinaria. El miércoles por la noche, no obstante, hubo bastante animación en los puestos. Se ha vendido preferentemente, la biografía y el ensayo.

La nota más saliente de dicha fiesta, ha sido la recaudación que los camaradas del Frente de Juventudes realizaron, el miércoles y el jueves, para la Biblioteca del Cadete y el Hogar del Soldado. Además de infinidad de libros, muchos de ellos nuevos, recaudaron respetables cantidades en metálico, muestra del interés que se siente para la formación cultural de la juventud y del Ejército Español.

El jueves, el Frente de Juventudes montó un campamento en la plaza de los Caídos, al objeto de intensificar la propaganda para la recaudación que con tanto éxito y acierto emprendió.

Hoy, dentro de los actos organizados para la semana del Libro, tendrá lugar, a las 12 de la mañana, en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa, una conferencia a cargo de don Juan de Dios Trias de Bes, sobre el tema: «El libro en la formación de la conciencia ciudadana».

Conferencia

El próximo jueves, día 1 de mayo, en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa, a las 7 de la tarde, tendrá lugar, como continuación de los actos organizados con motivo de la Fiesta del Libro Español, una conferencia a cargo de don Salvador Llobet, Profesor del Colegio Oficial de Enseñanza Media, sobre el tema: «Geografía histórica de Granollers».

Futura exposición

Nos llega la noticia que para el próximo mes de mayo, está preparando una exposición en las galerías Syra de Barcelona, nuestro estimado conciudadano y amigo, el prestigioso ceramista Antonio Cumella.

Siendo como somos conocedores de sus excelentes facultades, no cabe decir que le auguramos el más completo éxito.

Divulgadora rural

Ha aprobado el cursillo de divulgadoras rurales, celebrado recientemente en

Barcelona, la camarada Carmen Plana Martí.

Nuestra felicitación.

Excursión

El pasado sábado, día 19, la S. F. del Frente de Juventudes realizó una excursión a la vecina localidad de La Ametlla.

Accidente

Lo sufrió, el pasado domingo, el conocido pintor y músico José Riera, quien, montado en una bicicleta chocó violentamente contra un árbol. Resultó con herida profunda en la región superciliar derecha y otras de menos importancia, de las que mejora considerablemente.

Natalicios

Celebran el advenimiento de una hermosa niña, primer fruto de su matrimonio, los jóvenes esposos Pedro Montrás y Rosa Bassa, hermana de la notable artista pintora, Teresa Bassa.

El pasado martes, también la distinguida señora doña Asunción Borguñó esposa de don José Mayol Mora, de Palou, dió a luz un robusto niño.

Petición de mano

Para el camarada del Frente de Juventudes, nuestro amigo Camilo Armengol Camps, hijo de la distinguida señora doña Angela Camps, viuda de Armengol, ha sido solicitada la mano de la simpática y gentil señorita Carmen Rosquellas Viñas.

Nuestra enhorabuena.

Casamientos

En la Basílica de Nuestra Señora de la Merced de Barcelona se celebró el enlace matrimonial de la bella y gentil señorita Pilar Beya Rodríguez, hija del conocido industrial, nuestro amigo don Aniceto Beya de las Lastras, con el distinguido joven, Caballero de España, don Francisco Ferreras Llobateras, de Badalona.

La feliz pareja salió de viaje hacia la región andaluza e Islas Canarias.

—El lunes pasado, en la Iglesia parro-

BISUTERIA
JOYERIA
RELOJERIA

J. Medalla

JOYERO

Encárgos en
Granollers:
Corró, 1
(Casa Medalla)

Tvra. GRACIA, 188
Barcelona

Dra. AVEMARIA VILA CORO

Enfermedades de los niños

Médico del Hospital Clínico-Asistente del Hospital Infantil «Kaiserin Augusta Viktoria Haus», de Berlín.

Le ofrece su consultorio en la
Calle ANSELMO CLAVÉ, 35

Visita diaria-Especial gratuita los martes, jueves y sábados, de 7 a 8 noche

GRANOLLERS

PAÑERIAS MOIX

Fábrica en SABADELL:
Blasco de Garay (Vapor Codina)

Despacho en Sabadell:
San Cucufate, número 118

Unico que vende directamente de fábrica al público

SUCURSAL EN GRANOLLERS: PLAZA DE PERPIÑÀ, 16

Regentada por SANTIAGO RIBAS